

Tarifabschluss MFA

Das Ergebnis der Tarifverhandlungen für Medizinische Fachangestellte steht fest. Die Tarifparteien hatten sich am 21. November 2024 in Berlin auf einen neuen Gehaltstarifvertrag mit zweijähriger Laufzeit und Änderungen im Manteltarifvertrag geeinigt.

Die Ausbildungsvergütungen erhöhen sich ab dem 1. Januar 2025 auf 1.000 Euro im ersten Ausbildungsjahr, 1.100

Euro im zweiten Ausbildungsjahr und 1.200 Euro im dritten Ausbildungsjahr. Ab dem 1. Januar 2026 steigen die Ausbildungsvergütungen erneut in jedem Ausbildungsjahr um 50 Euro.

Bei nicht tarifgebundenen Parteien gilt die Ausbildungsvergütung als angemessen, wenn sie die tarifvertraglich vereinbarte Vergütung nicht um mehr als 20 Prozent unterschreitet.

Weitere Regelungen zum Gehaltstarif- und Manteltarifvertrag erhalten Sie unter www.bundesärztekammer.de. ■

Lydia Seehöfer B.A.
Sachbearbeiterin

Referat Medizinische Fachangestellte